



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



DONALD TRUMP, POR “LIMPIAR” LA CASA DE SU VECINO DEL SUR: RETIRAN VISA A GOBERNADORA DE BC Y ESPOSO; PAN: MARINA DEL PILAR, DEBE ACLARAR

En este espacio, en tiempo y forma, advertimos a la clase política de Morena, que el gobierno de Estados Unidos, podría retirar la visa a esos actores políticos, por presuntos vínculos con violencia y delincuencia.

O por su radical y virulento discurso, hacia la nueva administración estadounidense que preside Donald Trump, por decretos de aranceles que firma contra las exportaciones de México a aquel país y por sus propósitos de intervenir en el combate que ejerce nuestro país hacia aquellos flagelos.

Señalamos el caso del senador, Rodolfo Fernández Noroña, sus críticas virulentas hacia el régimen republicano.

Y señalamientos en medios alternos de información y comunicación de este país, prensa escrita y medios electrónicos, en los que mencionan a la mayor parte de los hombres que se caracterizan por la sana cercanía que tienen con el antecesor de la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo.

Son “famosos” no por sus aportaciones que hacen al país en los encargos que les otorgó el locuaz hombre que llegó al poder en México, merced al pacto que hizo con su antecesor, Enrique Peña Nieto, que, en tiempo y forma, señaló el ex canciller, Jorge Casteñeda Gutman, en la elección presidencial 2018.



¡No!, los mencionan y señalan en los medios, presuntamente, por huachicol tradicional, huachicol fiscal, por corrupción y por presuntos vínculos con la violencia y delincuencia; ocupan primeras planas e interiores de medios escritos, menciones y señalamientos en aquellos medios, Mario Delgado Carrillo, Rubén Rocha Moya y Américo Villarreal Anaya, todos ellos de Morena.

Ex dirigente del partido, actual titular de la Sep, gobernador en Sinaloa y Tamaulipas, respectivamente.

En este año, diversos medios fronterizos y de circulación nacional y más allá de nuestra frontera norte, se menciona a la gobernadora de Morena en BC, Marina del Pilar Ávila Olmeda, por tener presuntos vínculos al igual que sus correligionarios de la Sep, Sinaloa y Tamaulipas.

Ella, este fin de semana, se hizo más “famosa”, porque su nombre y, el de su esposo, Carlos Torres Torres -ex diputado federal y local del PAN-, ya no tienen visa para ingresar al poderoso país que hace frontera con la geografía mexicana donde es gobernadora, por el partido Morena.

Ambos, han de estar temerosos de que, un operativo relámpago que realice la DEA, el FBI o cualquier otra agencia de seguridad nacional de Estados Unidos, los sorprenda y trasladen a alguna cárcel de ese país.

Sábado por la tarde-noche, el esposo de la gobernadora morenista, fue primero en publicar en redes sociales, retiro de la visa que tenía, para entrar a Estados Unidos, tiempo después, su esposa, también hizo público que se quedan sin visa norteamericana, que millones de ciudadanos en el mundo, pretenden y ambicionan adquirirla, con engorrosos trámites que hacen en los consulados de EU en el mundo.

¡Inédito!, ese procedimiento del gobierno que preside Donald Trump, contra políticos del gobierno mexicano, o del partido oficial, en su vecino del sur.



Si alguien de los colaboradores del presidente norteamericano, sabe y conoce situación de la violencia y delincuencia en nuestro país, presuntos protagonistas, partido al que pertenecen y cargos de gobierno o de elección popular que ocupan en México, es el secretario de Estado, Marco Rubio.

Previo a esa designación que le hizo Trump, el influyente miembro del gabinete en la nueva administración de Estados Unidos, Rubio, acusó presuntos nexos de violencia y delincuencia, a políticos mexicanos.

¡Claro!, señalamiento, fue en término general, sin precisar nombres.

Pero lo hizo, en tiempo y forma. Hoy, en el Departamento de Estado, ¡imaginen!, todo lo que documentó de esos flagelos, en el sexenio de la destrucción de instituciones en México.

Y no fue casualidad ni coincidencia que, el nuevo embajador de Estados Unidos, es un hombre que se familiariza con operaciones militares, con el objetivo de hacer respetar a su país en el mundo, Ronald D. Johnson.

Con ese cargo en El Salvador, sabe y conoce situación de violencia y delincuencia en México, y, bien que se coordina con su jefe en el Departamento de Estado, para conseguir los objetivos del Ejecutivo Federal estadounidense.

Aunque la gobernadora de Morena en BC y su esposo, publicaron textos por el retiro de sus visas que ordenó el Departamento de Estado, lo más seguro, es que no se las devuelvan, hasta que no aclaren presuntos señalamientos con aquellos flagelos, como se espera, lo haga la administración Trump, que, hasta anoche, no reportaba ni comunicaba, motivos para cancelar o retirar.

La pareja que gobierna BC, han de estar más que con espantos y temores, por la señal que les envían desde el poderoso país con el que hace frontera la entidad mexicana donde tienen el poder.

Seguramente, este lunes por la mañana, Presidenta de la República, en su tribuna matutina, aporte información del por qué retiraron visas a la pareja



que tiene el poder en BC, si es que la cancillería mexicana o la embajada de México en Estados Unidos, ya informó del asunto a la mandataria.

Está claro que, el objetivo de Estados Unidos, es “limpiar” la casa de su vecino del sur, con esas medidas, las cuales, hay que decirlo en tiempo y forma, son explícitas.

Por más que el esposo de Marina del Pilar se esforzó en explicar lo inexplicable en la comunicación que publicó en redes, para enterar al país de ese hecho, seguro lo hizo, para evitar lo hicieran desde Estados Unidos o desde alguna otra oficina de ese país.

Como la DEA, el FBI o la misma directora de Seguridad Nacional, Kristi Noem, si no es que lo hiciera el señor Marco Rubio.

Viernes pasado, circuló en el país, información que dio a conocer Gloria Chávez, responsable de la Patrulla Fronteriza en Rio Grande, Texas: 155 mil drones de la violencia y delincuencia en México, vigilan estrategias, operaciones de los cuerpos de seguridad de Estados Unidos en su frontera sur, para ejercer narcotráfico.

Lo que sea, pero está clara la señal que envían a México, desde la Casa Blanca: limpiar la casa de su vecino del sur, con la trillada paradoja: de arriba hacia abajo.

Es decir, en la geografía mexicana, comenzar desde la clase política de Morena que gobierna Baja California y podrían seguir con otros estados que hacen frontera con la poderosa nación, como Tamaulipas.

¡Sonora!, donde gobierna otro político de Morena, ex priista, Alfonso Durazo Montaña.

¡Nuevo León!, donde gobierna otro locuaz político, del MC, Samuel Alejandro García Sepúlveda.



No creemos que esa barredora norteamericana, llegue a otros 2 de los 6 estados en México, que hacen frontera con Estados Unidos, Chihuahua y Coahuila, donde gobierna el PAN y PRI, respectivamente.

María Eugenia Campos Galván y Manolo Jiménez Salinas, respectivamente, gobiernan esa parte de la República, y, a como están las cosas, no tardarán en deslindarse de cualquier asunto relacionado con el retiro de sus visas estadounidenses que, forzosamente deben tener, por su trayectoria política.

Ayer, grupo parlamentario del PAN en San Lázaro y Senado, que coordinan José Elías Lixa Abimerhi y Ricardo Anaya Cortés, con la dirigencia nacional, publicaron mismo posicionamiento del asunto, en el que exigen a gobernadora de Morena en Baja California, explique de manera inmediata y puntual, razones que llevaron al gobierno de Estados Unidos, a revocar su visa y la de su esposo.

“Este hecho, no puede minimizarse ni tratarse como un asunto personal, se trata de la titular del Poder Ejecutivo de una entidad fronteriza, cuya relación institucional con el país vecino, es fundamental para el desarrollo económico, social y de seguridad de millones de personas”, observan el PAN.

México, resalta la bancada opositora y Jorge Romero Herrera, tienen derecho a saber si existe alguna investigación en curso, si hay vínculos cuestionables en su entorno cercano o si se ha hecho un uso indebido del poder.

“La revocación de su visa, compromete la representación internacional del estado de Baja California y mina la confianza en su administración”.

El PAN exige a la gobernadora en BC, no se escude en evasivas.

“Si la gobernadora y su círculo más cercano no tiene nada que ocultar, deben dar la cara y hablar con la verdad”.



“La transparencia no puede ser selectiva ni aplicarse solo cuando conviene políticamente. La gravedad del caso, exige responsabilidad, no victimismo”, puya el PAN a Marina del Pilar y su esposo.

Virulento, postura del PAN en el Senado:

“En un momento crítico de la relación entre México y Estados Unidos, el grupo parlamentario de Acción Nacional en el Senado, solicita a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, una explicación precisa y contundente sobre la reciente revocación de su vida por parte del gobierno de Estados Unidos”.

-“Este relevante suceso que involucra a la gobernadora emanada de Morena y su esposo, plantea serias interrogantes sobre la integridad y la ética en el ejercicio del poder que deben ser aclaradas”.

Está claro que, Donald Trump, Marco Rubio y Kristi Noem, van por limpiar la casa de su vecino del sur, de violencia y delincuencia, de arriba hacia abajo, como cuando se barren las escaleras, decía “ysq”.

En este delicado asunto, comienzan por el norte de la República y, seguramente, terminarán en el sur de nuestro país.

Deleznable, que el Congreso en BC, salga en favor de Marina del Pilar.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Hasta hoy, en la Casa Blanca y Departamento de Estado, guardan silencio, en relación al montaje judicial que alista el régimen de Morena en nuestro país, próximo 1 de junio... ¿Quién del PT? ¿Cuándo?, acuden a Veracruz, para apoyar la campaña electoral de los candidatos a alcaldes por el partido, donde esta vez, van solos, sin coalición de sus aliados del Verde o Morena... ¿La senadora, Geovanna Bañuelos de la Torre? ¿El senador Alberto Anaya Gutiérrez? ¿El diputado federal, Reginaldo Sandoval Flores?... Los candidatos



petistas, necesitan del apoyo de brigadas del partido, para apoyar la campaña, con recursos, apoyo de propaganda, para posicionar al PT en la campaña electoral de Veracruz... La diputada federal del MC, María de los Ángeles Ballesteros García, impulsa iniciativa para prohibir sobreventa de boletos de avión y, en caso de incumplimiento, fijar multas que aumentarán conforme a su reincidencia... ¡Ojalá!...



Próximo jueves, Día del Maestro, la combativa Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, CNTE, va a huelga nacional... Los maestros exigen: abrogar Ley del ISSSTE, 2007; abrogar la reforma educativa del antecesor de la Presidente Claudia Sheinbaum, del año 2019, aumento salarial del 100% al sueldo base, justicia social y democracia sindical... Ese día, inician a las 9:00 horas, con una marcha del Ángel de la Independencia al Zócalo CDMX y se instalan en plantón, hasta que el gobierno federal resuelva sus demandas...






!HUELGA NACIONAL 2025!

- ✦ Abrogación de la ley del ISSSTE 2007.
- ✦ Abrogación de la reforma educativa 2019.
- ✦ Aumento salarial del 100% al sueldo base.
- ✦ Justicia social y democracia sindical.

**15 DE MAYO
9:00 A.M.**

**Marcha del Ángel al Zócalo
e Instalación del plantón**

¡DE NORTE A SUR, DE ESTE A OESTE...!
 Secciones 9, 10, 11 y 60 CNTE-CDMX
 ¡UNID@S Y ORGANIZAD@S, VENCEREMOS!

Miércoles siguiente, 11:00 horas, sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el salón de sesiones, Cámara de Senadores... Este órgano colegiado, lo preside Rodolfo Fernández Noroña... En la colegisladora, Ricardo Monreal Ávila y Sergio Carlos Gutiérrez Luna, alistan los asuntos que llevarán a periodo extraordinario, en el siguiente mes... Adán Augusto López Hernández, con las tres comisiones de trabajo, unidas -Radio, Televisión y Cinematografía, Comunicaciones y Transportes, Estudios Legislativos-, que llevan el asunto, alistan para mañana, segundo foro, donde expertos, analizan el asunto en materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión... ¡Híjole!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...